

DIGITAL FINANCE CONFERENCE

Finance im Metaverse

Das Thema der zehnten Digital Finance Conference (#DFC22) der Hochschule Luzern lautete «Decentralized Finance (DeFi) in Metaverse – A new Fintech Revolution?». Die Konferenz vernetzt Akteure aus dem Schweizer Finanzsektor, informiert sie über relevante Technologietrends und darüber, wie diese die Branche verändern. Während der Veranstaltung wurden die aktuellen Trends und Entwicklungen im Bereich Digital Finance und deren Auswirkungen auf Unternehmen und ihre Mitarbeitenden sowie der zunehmende Einfluss künstlicher Intelligenz und Robo-Advisory auf das Asset- und Wealthmanagement thematisiert und kontrovers diskutiert. Günther Dobrauz, Partner bei PwC in Zürich, referierte zum Thema «Finance in Metaverse». Die Teilnehmenden erhielten einen Einblick, wie speziell Decentralized Finance zunächst in digitalen Ökosystemen das Fundament des Metaverse bildet, zudem gab es einen Ausblick auf die Implikationen für die reale Wirtschaft. (hz)



Mike Lüscher, Honesto.



Paul Otto, F5 Crypto Capital.



Ante Plazibat, Finnova.



Georges Grivas, Hochschule Luzern (HSLU).



Günther Dobrauz, PwC, Katharina Lasota, Lexcellence Legal Services.

Die Sprecher und das Team der Digital Finance Conference.



Roger Heines, Business Engineering Institute St. Gallen.

ANZEIGE

Gestalter:innen von morgen lesen die Handelszeitung von heute.

Digital-Abo inkl. Newsletter jetzt sichern

1 Jahr kostenlos für Studierende!



HANDELSZEITUNG STUDENTS



Ein breites Wirtschaftswissen hilft die Zukunft erfolgreich zu gestalten. Jetzt für alle Studierenden zum Nulltarif.